
Magdeburg, 16. August 2022

Am Donnerstag, 11. August 2022, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen 
Sitzung.

Der kaufmännische Geschäftsführer Alexander Wahler berichtete über die wirtschaftliche Situati-
on der 1. FC Magdeburg Spielbetriebs GmbH.

Thema war zudem die mögliche Installation einer Frauenmannschaft beim 1. FC Magdeburg. Hier-
zu wurde über die infrastrukturellen Rahmenbedingungen und die Kommunikation mit den Mitglie-
dern gesprochen.  

Weiterhin ging es deshalb auch um weitere, infrastrukturelle Verbesserungen wie beispielsweise 
der Sanierung und Verbesserung der Bedingungen für die Profimannschaft, aber auch für die Teams 
des Nachwuchsleistungszentrums (NLZ).

Für das NLZ gibt es zudem Bedarf bei der Anzahl der Fahrzeuge und auch über eine mögliche Per-
sonalerweiterung wurde beraten. 

Die Weiterentwicklung und der Ausbau der Fußballferienschule (FFS) wurden ebenfalls bespro-
chen.

Vorbereitet wurden zudem die kommende AG Vereinskultur im September sowie die Ende des Jah-
res anstehende Mitgliederversammlung. Hier gilt es, einen passenden Termin zu finden. 
 

Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:
„Nicht erst seit der vielbeachteten Europameisterschaft, die kürzlich in England stattgefunden hat, 
steht das Thema einer eigenen Frauen-Mannschaft beim 1. FC Magdeburg auf der Agenda. Wir 
sind gemeinsam der Meinung und haben die Überzeugung, dass es mittelfristig das Ziel sein muss, 
auch Mädchen und Frauen Fußball bei uns im Club anbieten und ermöglichen zu können. Deshalb 
möchten wir zu diesem Thema eine breite Diskussion unter unseren Mitgliedern und gemeinsam 
mit allen FCM-Fans anschieben.“
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